



Appel du Général à la prière pour l'Ukraine



© pexels.com / Libre de droits

Le Général Brian Peddle, Chef spirituel de l'Armée du Salut, appelle la communauté internationale de l'Armée du Salut à prier pour une résolution diplomatique du conflit actuel entre la Russie et l'Ukraine.

Il dit : « Notre service pour le Royaume de Dieu dépasse l'identité nationale et les frontières internationales, sans préjugés ni discrimination. Nous avons aujourd'hui des officiers servant des communautés tant en Russie qu'en Ukraine, et je vous appelle à prier pour eux et pour ceux qui sont en deuil durant cette crise. Nous prions pour une résolution diplomatique de ce conflit et pour que la paix revienne rapidement afin d'éviter d'autres pertes humaines. »

Le Général Peddle reconnaît la pression qui pèse sur les épaules de tous les officiers de l'Armée du Salut dans chaque pays et les remercie pour leur service. « Nous sommes consternés par les pertes en vies humaines et nous sommes solidaires avec nos frères et sœurs en Christ qui continuent de servir leurs communautés. »

Auteur

La Rédaction / Salvation Army IHQ

Publié le

25.2.2022